



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

El Ayuntamiento mejora los parques públicos

- **La concejalía de Servicios trabaja en limpiar y mejorar los parques de La Estación y La Bola.**

23/Ene/2012.- El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias ha iniciado en este mes de enero los trabajos para mejorar los dos parques más grandes de la localidad: el parque de La Bola y el de La Estación, juntos suman más de 20.000 m² de zonas verdes y constituyen uno de los principales espacios lúdicos para niños y mayores.

En el parque de La Bola se ha cribado y renovado la arena de los paseos y el espacio de juegos donde se va a instalar un arenero para los más pequeños que estará protegido por una valla, se engrasarán y repararán los columpios y pavimentarán las entradas al parque que ahora son de tierra, para hacerlo más accesible y evitar la formación de regueros cuando llueve.

El actual arenero del parque de La Estación se va transformar en un campo de fútbol playa y para que los más pequeños tengan un espacio para jugar en la arena se va a instalar un nuevo arenero en una zona de sombra que estará protegido por una valla perimetral. También se está limpiando y cribando la arena de todo el parque y se repararán los columpios.

El objetivo es que los parques públicos estén listos "esta primavera para que todos podamos disfrutar de ellos, en las mejoras condiciones", afirma el concejal de servicios Luis Haro, que además asegura que el Ayuntamiento "realizará un esfuerzo para mantenerlos limpios y en buen estado", aunque también solicita la colaboración los de los vecinos para cuidarlos y respetar unas normas básicas como la prohibición de acceder con animales a los parques de la localidad".

En estos trabajos están participando además de operarios municipales, alumnos de la escuela-taller de jardinería y personas que tienen que realizar trabajos a la comunidad.

También se trabaja en El Rosario.

Pero los parques de La Bola y La Estación no van a ser los únicos que van a lucir nueva cara en esta primavera, los vecinos de el barrio de El Rosario van a contar con un espacio verde, junto a la pista polideportiva, gracias a la Escuela-Taller de jardinería que va habilitar un olivar en espacio de encuentro y disfrute que contará con un paseo, mobiliario urbano nuevas zonas de ocio.



Alumnos de la Escuela-Taller limpian la arena en el parque de La Bola.